

Zwei Neuerscheinungen zeigen wir dem Buchhandel an. Beide Werke sind Erlebnisse, das andere erlebte Wirklichkeiten. Man könnte beide Bezeichnungen

Karl Schworm

Nur vor 120 Jahren Deutschland unter der Franzosenherrschaft lebte, da erstanden unserm Volke kühne Dichter, die es aufriefen zur Vertreibung der Feinde, zum Kampf für die Freiheit. Ihr Wirken belohnte den Erfolg der Befreiungskriege. Heute sind wir in der gleichen Lage und heute haben wir in Karl Schworm einen Freiheitsschriftsteller, aus dessen Werken der gleiche Geist spricht wie damals: Aufruf zum Freiheitkampfe.

Karl Schworm wurde aus seiner Pfälzer Heimat ausgewiesen und lebt als Verbannter im unbekannten Gebiet, weil er nicht ablehnt für das Deutschtum zu kämpfen.

Der Schmied vom Rhein

Ein Roman aus Deutschlands Gegenwart und Zukunft

Schmach liegt über Deutschland. Erbärmlichkeit herrscht im Inneren. Verrat der Volksgenossen sucht die Beften dem Feinde auszuliefern und hinter Kerkermauern einzusperren zum Schutz der Republik. Von diesem dunklen Hintergrunde haben sich um so leuchtender die Helden der Handlung ab, die den Kampf aufnehmen mit niedriger Knochsfertigkeit und dem äußeren Feind. Gehetzt erreichen sie den Orient und nehmen an dem Befreiungskampfe der Türken teil, wodurch sie auch für Deutsche Belange eintreten. Abenteuerliche Fahrten führen sie durch Turkestan nach Indien. Die Erzählung klingt aus in eine endgültige Befreiung Deutschlands.

Dort Jahresfrist erschien von Karl Schworm:

Durch Meere und Wüsten

Ebenfalls ein Abenteuerroman, der dem vorhergehenden nicht an Spannung nadelt. Es ist dem Verfasser gelungen, den Anfang der großen Weltwende im Brenngspiegel seiner Kunst einzufangen und in mächtiger Gestaltung einen Helden jener großen Zeit hinzustellen, der die unerwartetsten und übermächtigsten Schicksale kraft seiner deutschen Ideale zwingt und meistert. Die Handlung gewinnt am Reiz dadurch, daß sie in Ägypten, den benachbarten Wüsten und im nahen Orient sich abspielt. Länder, die von jeher das Interesse unseres Volkes erregt haben.

Wenn Karl Schworm bekannt wird, so werden seine Werke zu den gefürchtetsten Büchern gehören.

Preis der 3 Werke geb. je 5 M. (Für das Ausl. 16m. - 1.25 f.)

Dorzsangebot: Falls auf dem dazugehör. Zettel bis 31. II. jed. Werk mindestens 10) mit 50%.* Auslieferung nur: Theodor Deutscher Sortiment aller Länder! Wollt Ihr für Ausgabe Tretet für ihre Werke ein. Je höher der Absatz, um so g

höher der Preis. Das eine sind erdichtete Erlebnisse, das andere umkehren. Das eine Werk ist so phantastisch als das andere.

Kurt Faber

Ein zweimal ausgewiesener, weil er sein Deutschtum nicht verleugnen wollte. Das erste Mal traf ihn das Schicksal in seiner Elbischen Heimat. Der zweiten Vertreibung aus der Pfalz, wo er eine neue Heimat gefunden hatte, vielleicht einem härteren Schicksal, entzog er sich im letzten Augenblick durch die Flucht.

Der Dagabunden-Schriftsteller wurde bereits dem Buchhandel vorgestellt, als sein Verleger Robert Lutz die ersten Werke hier anzeigte: „Unter Eskimos und Walisischländern“ und „Dem Glücke nach durch Südamerika“. Er erzählt von der Blütenlese der Berufe, die Faber auf seinen Irrfahrt ausübte auf der Suche nach dem täglichen Brot, er schlägt in ihm den Drang des Deutschen in die Weite, wie der deutsche Dagabund auf dem ganzen Erdball sich durchs Leben schlägt, unglaubliche Abenteuer besteht, aber immer wieder auf die Füße fällt, alles um der Freiheit willen. In dem dritten Werk

Rund um die Erde

Irrfahrten und Abenteuer eines Grünhorns

Philibert Faber seinen ersten Schritt in die Welt, der ihn um die ganze Erde, durch alle Zeiten führen sollte. Er erzählt, wie er als junger Bursch zum ersten Male loszog, seine ersten Erlebnisse in Paris, seine Landung in Nordamerika, Wechselseitige Schicksale und Abenteuer führen ihn durch den ganzen Kontinent zu Fuß, auf, über und unter der Eisenbahn bis nach San Francisco. Hier wird die Erzählung auf 4 Jahre unterbrochen. Diese Jahre sollen die Erlebnisse im nördlichen Eismeer aus, bis in dem Buche „Unter Eskimos und Walisischländern“ geschilbert sind. In San Francisco finden wir ihn nach dem Erdbeben wieder. Als Matrose gelangt er nach Australien und als Schiffsheizer wieder in die Heimat.

„Grimmige Wirklichkeit eines phantastischen Lebens“ sagt einmal der Verfasser von seinen Abenteuern. Er ist ein Phantast, der nicht mit Träumen, sondern mit Wirklichkeiten arbeitet, aber Wirklichkeiten, denen gewachsen zu sein die ganze Talikraft und der unverwölkliche Optimismus des jungen Draufgängers notwendig war. Das Buch läßt nicht mehr los. Wer es angefangen hat, wird mit Spannung den wirklich erlebten Abenteuern des Verfassers folgen.

Eine herrliche Titelzeichnung von John Dähmcke gibt dem Buch ein wirkungsvolles Gewand.

* Wir liefern einzeln mit 35%, 10 Expl., auch gemischt, mit 40%, teilt, Partie 12/11 auch gemischt mit 40%. Ab 30 Expl. (von Taschen, Leipzig; Koch, Neff & Oetinger, Stuttgart; Literaria, Wien. Wenn etwas tun, so findet Ihr hier die beste Gelegenheit, das Honorar, um so leichter das Leben der Verbannten.

Dwigshafen am Bodensee

haus Chotzky Verlag in